



Paire de Vases en Céramique de Gien – Fin XIXe



1 400 €

Référence : 914U

Catégorie : Vases & Coupes

Paire de vases en céramique de Gien, datant de la fin du XIXe siècle, à décors dorés de rubans noués et de fleurs sur fond couleur bleu d'Anvers. Ces vases présentent un Long Col renflé à étranglement et une panse balustre à écrasement. L'ensemble repose sur des bases annulaires surélevées.

Pour l'histoire, la faïencerie de Gien a été créée en 1821 dans le Val de Loire au cœur de la France.

Gien, manufacture de renommée internationale, est réputée pour ses pièces d'orfèvrerie qui, durant 200 ans, n'ont cessé de passionner tant les collectionneurs que les amateurs. Cette paire de vases est le reflet de ce savoir faire.

Époque : Fin XIXe

Excellent état

Expédition possible avec emballage soigné et protection adaptée.

Dimensions :

Hauteur : 46 cm

Diamètre : 25 cm